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der Krieg nicht eine durch den Angriff auf das Reich oder dessen
Verbündete uns aufgedrungene Notwendigkeit ist. Unser fjeer soll
uns den Frieden sichern und, wenn er uns dennoch gebrochen wird,
imstande sein, ihn mit Ehren zu erkämpfen.

Das wird es mit Gottes Lsilfe vermögen nach der Stärke, die es
durch das einmütig beschlossene jüngste Wehrgesetz erhalten hat. Diese
Stärke zu Angriffskriegen zu benutzen, liegt Kleinem Kerzen fern.

Deutschland bedarf weder neuen Kriegsruhms noch irgend welcher
Eroberungen, nachdem es sich die Berechtigung, als einige und un¬
abhängige Nation zu bestehen, endgültig erkämpft hat."
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